



Mi Universidad

Alia Montserrat Ramírez Ocampo

Asistente en la práctica de enfermería

Asistente bioética

Alia Adilene Hernández López

Asistente en la licenciatura en enfermería

Asistente primer semestre

CUADRO SINOPTICO



INTRODUCCION

En este documento hablaremos de los diferentes temas vistos en clases, la bioética en la práctica de enfermería es un campo esencial que se ocupa de los principios éticos y las consideraciones morales involucradas en la atención de la salud. Dada la naturaleza de su trabajo, que implica una interacción cercana con los pacientes y sus familias en momentos de vulnerabilidad, los profesionales de enfermería se enfrentan a una amplia gama de dilemas éticos. Estos pueden incluir decisiones sobre el final de la vida, el consentimiento informado, la privacidad y confidencialidad de los pacientes, y el equilibrio entre el cuidado del paciente y los recursos disponibles.

La información en bioética es un componente de la educación en enfermería, preparando a los profesionales para navegar estos desafíos éticos de manera efectiva y compasiva. Además, comités de ética en instituciones de la salud a menudo están disponibles para ofrecer orientación en situaciones complejas, asegurando que las decisiones de atención al paciente estén alineadas con estos principios éticos fundamentales.



BIOÉTICA EN LA PRÁCTICA DE LA ENFERMERÍA



PROCESO CULTURAL DE MORIR Y MUERTE DIGNA

CONAMED Y SU FUNCIÓN EN CASOS BIOÉTICOS

RESPONSABILIDAD LEGAL EN LA ENFERMERÍA (NEGLIGENCIA MÉDICA)

DELITOS DE LESIONES

DELITO DE HOMICIDIO

DELITO DE VIOLENCIA OBSTÉTRICA

Se trata de una acción que se realiza en el contexto de la atención médica, en la cual un especialista de la salud causa la muerte de un paciente mediante una inyección de medicamentos que la producen de manera rápida y sin dolor.

Se creó con el objeto contribuir a resolver los conflictos suscitados entre las y los usuarios de los servicios médicos y los prestadores de dichos servicios.

Enfermería puede hacerse responsable del paciente, por lo que de no tomar las medidas apropiadas, pueden ser acusados de negligencia médica. Esto podría incluir no notificar inmediatamente al doctor de un problema con el tratamiento efectuado.

consiste en provocar por cualquier medio o procedimiento un daño que reduce la integridad corporal, la salud física e incluso la salud mental de la víctima.

consiste en matar a alguien, por acción u omisión, con intención o sin intención, sin que concurren las circunstancias de alevosía, precio o ensañamiento, propias del asesinato.

Comete el delito de violencia obstétrica el personal de salud médico o administrativo público o privado, que por acción u omisión, se apropie del cuerpo y procesos reproductivos de una mujer, expresado en un trato deshumanizador, abuso en el suministro de medicación o patologización de los procesos naturales, generando .



BIBLIOGRAFIA

[asun_4332585_20220315_1647012844.pdf \(governacion.gob.mx\)](#)

[El Delito de Homicidio y sus Tipos en España • Dexia Abogados](#)

[Negligencia de enfermería | Abogado de negligencia medica | Dr. Fagel \(fagellaw.com\)](#)

[Diapositiva 1 \(conamed.gob.mx\)](#)

[Vista de La eutanasia: Expresión de la cultura de la muerte | Persona y Bioética \(unisabana.edu.co\)](#)